

Schachjugend Pfalz

Bezirksjugendleiter Bezirk Süd-Ost

Schachjugend Pfalz Bezirk Süd-Ost - Hauptstr.20 - 76889 Kapsweyer



Klaus-Peter Thronicke

Bezirksjugendleiter Bezirk Süd-Ost

Hauptstr. 20

76889 Kapsweyer

Tel.: 06340/5234

Fax: 0 32 2 23 76 88 73

E-Mail: schach@thron.org

Bericht zur Vorstandssitzung der SJP am 21.11.2013 in Lamsheim

Liebe Schachfreunde,

Vorneweg meinen besten Dank an alle Schachfreunde in der SJP, die mich bei meiner Arbeit unterstützen. Ein Dankeschön an alle Schachfreunde hier in unserem Bezirk, die sich in unserem geliebten Schachsport auf vielfältige Weise engagieren. Ein besonders Dankeschön auch an die Schachfreunde, die so zahlreich die Einzelturniere besuchen, und diese damit zu einem Erfolg machen.

Die Nachwuchsliga 2012/2013 sah 7 Mannschaften, wobei 3 Vereine jeweils 2 Mannschaften stellten. Diese teilnehmenden Vereine können auf ihre Jugendarbeit stolz sein und werden in der nächsten Zeit wohl keinen Mangel an Nachwuchsspielern haben. Die letzten 3 Runden wurden an einem Samstag gemeinsam in Hagenbach gespielt. Mit gemeinsamer mittäglicher Stärkung, gesponsert vom Verein und Bezirk. Es siegte Speyer-Schwegenheim I vor Bellheim I und Speyer-Schwegenheim II. auf den weiteren Plätzen Bellheim II, Hagenbach II, Hagenbach I. Westheim I musste leider am letzten Spieltag passen, da man nicht genug Spieler zur Verfügung hatte, bedingt durch andere Sportarten

Bei der BJEM 2013 waren die Teilnehmerzahlen bei U8/10/12 sehr gut. Bei U14/16/18 gab es leider etliche kurzfristige Absagen, u.a. wegen Krankheit und anderen Turnieren. In Summe gab es einen leichten Anstieg in der Teilnehmerzahl gegenüber dem Vorjahr. Es sind aber noch Steigerungen möglich.

Auch an unseren anderen Meisterschaften beteiligen sich immer viele viele Jugendliche

Die Einzelmeisterschaften:

BJEM 2013/2014 → in Hagenbach → 19 Teilnehmer

BJEM 2012/2013 → in Belheim → 17 Teilnehmer

BEM 2013/2014 → in Bellheim → 32 Teilnehmer davon 9 Jugendliche
BEM 2012/2013 → in Bellheim → 34 Teilnehmer davon 11 Jugendliche

BSEM 2013/2014 → in Speyer

BSEM 2012/2013 → in Maxau-Wörth → 38 Teilnehmer davon 8 Jugendliche

BBEM 2013/2014 → in Speyer

BBEM 2012/2013 → in Landau → 25 Teilnehmer davon 11 Jugendliche

Dähnepokal 2013 → in Herxheim → 13 Teilnehmer davon 8 Jugendliche

Dähnepokal 2014 → in Herxheim

Nachwuchsliga 2013/2014 → Start voraussichtlich im Januar

Viel Jugendliche sind überall aktiv. Manche sieht man seltener auf den Turnieren. Die Gesamtsituation im Bezirk Süd-Ost ist auch positiv. Jeder Verein hat inzwischen erkannt, dass er nur dann eine Zukunft hat, wenn er auch etwas für die Jugendarbeit tut. Der Wiederanfang, wenn man hier mal eine zeitlang kürzer getreten ist, ist nicht immer einfach. Die Vereine, die schon länger und stetig in der Jugendarbeit tätig sind, haben ein gutes Polster an Jugendlichen. Jugendarbeit ist kein Selbstläufer. Der Verein muss 1 oder besser 2 Personen haben, die sich auch der Jugendlichen annehmen und die Zeit haben.

Was vom Spielbetrieb in unserem Bezirk Süd-Ost neben den nackten Daten interessantes zu berichten ist:

– Bilder, Berichte,... liest sich am besten auf <http://sbso4.org> - Viel Spaß damit!

Alles Gute wünscht Euch Euer

- Bezirksjugendleiter im Schach-Bezirk Süd-Ost

Mit den besten Schachgrüßen

Klaus-Peter Thronicke